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令和４年９月 28日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 與 那 覇  徳 雄  印 

    

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 520 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1  ヒトエグサ(ア—サ)養殖について 

（１）ヒトエグサ(ア—サ)養殖場の設置年度を伺う 

（２）読谷村漁業協同組合アーサ部会の会員数を伺う 

（３）漁業種類の第 1種特定区画漁業の説明を求めます。他に村内で

特定区画漁業もあるか伺う 

（４）県知事の許可を受けて、ヒトエグサ(アーサ)が養殖され集荷さ

れたと思いますが、養殖場設置後から令和３年度までの業績(集

荷 Kg数及び販売実績)を伺う 

（５）ヒトエグサ(アーサ)養殖場の破れた網や腐食した鉄筋等の取

り換えについてはどのような考えを持っていますか 

（６）ヒトエグサ(アーサ)養殖事業が終了した後の養殖網や鉄筋等

の施設の撤去をどのように実施されるのか伺う 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

２ 排水整備(波平大当地区)について 

（１）波平大当地区の排水整備についてどのような考えを持って

いるか伺う 

（２）雨水対策として側溝整備が遅れているがどのような見解を

持っているか伺う 

（３）家庭からの生活雑排水処理はどのようになっているか伺う 

（４）住環境の整備が急務であると考えるが波平大当地区の宅地

利用についてどのような都市構想を持っているか伺う 

（５）波平大当地区の縦線道路整備をどのように考えているか伺 

う 

 

３ 循環型農業振興について 

（１）旧読谷飛行場跡地で、農業法人が権利設定し耕作している

面積を伺う 

（２）旧読谷飛行場跡地(かんがい排水や農業基盤整備事業等を

除く)で、農業法人が権利設定せず、耕作されていない面積

を伺う 

（３）遊休地(未耕作地)を牧草地として畜産農家の生産向上に取

り組み、遊休地解消を図ってはどうかと考えるが伺う 

（４）有機農業推進に対して、どのような見解を持っているか伺 

  う 

（５）村道大木喜名線周辺の農地管理は、どのようになっている

か伺う 

（６）瀬名波地区土地改良推進を図る上で、堆肥センター建設も

必要だが見解を伺う 

 

４ 街灯整備について 

（１）喜名番所周辺の街灯、座喜味公民館から座喜味城跡迄の街

灯が設置された年度と工事費を伺う 

（２）街灯にはやちむんが取り付けられていたが、殆ど剥れて鉄

板がむき出しになっている。剥がれた原因と整備する考えを

伺う 

 

 


